

Geiger Gruppe beteiligt sich an Tecklenburg GmbH

Gemeinsam in die Zukunft

Die Geiger Gruppe freut sich, eine bedeutende und positive Nachricht mitteilen zu können: Das traditionsreiche Familienunternehmen aus dem Allgäu mit einer über 100-jährigen Erfolgsgeschichte beteiligt sich an der Tecklenburg GmbH aus Straelen (Nordrhein-Westfalen). Somit ermöglicht sie der zuletzt in einem Insolvenzverfahren befindlichen Firma einen wirtschaftlichen Neustart.

„In herausfordernden Zeiten setzen wir damit ein starkes Zeichen. Diese Beteiligung bietet uns neue Möglichkeiten für Wachstum und Erfolg“, sagt Josef Geiger 3, geschäftsführender Gesellschafter.

Die Geiger Gruppe, eine renommierte und in der Branche bekannte Unternehmensgruppe, ist in Nordrhein-Westfalen bereits seit einiger Zeit erfolgreich im Umwelt- und Recyclingbereich tätig. Sie sieht das Bundesland als einen wachstumsstarken Ballungsraum, um ihre Aktivitäten in ihren unterschiedlichen Geschäftsfeldern – wie etwa der Projektentwicklung, dem Schlüsselfertigbau und dem Holzsystembau – gemeinsam mit der Tecklenburg GmbH auszuweiten und sich so neue Marktchancen zu erschließen.

Zudem freut sich die Geiger Gruppe, mit der Beteiligung die bestehenden Arbeitsplätze von rund 50 Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern zu erhalten. So gewinnt das Allgäuer Traditionsunternehmen zahlreiche neue Kolleginnen und Kollegen, die höchst motiviert sind und kulturell gut zur Gruppe passen.

„Durch die Beteiligung der Geiger Gruppe an der Tecklenburg GmbH können die Erfahrungen und Expertisen beider Unternehmen gebündelt werden, sodass alle davon profitieren. Gemeinsam mit den neu gewonnenen Kollegen vor Ort blicken wir positiv in die Zukunft“, so Josef Geiger 3.

Auch Rechtsanwalt Dr. Markus Kier von der Kanzlei Piepenburg Rechtsanwälte, der die Tecklenburg GmbH durch das Insolvenzverfahren steuerte, freut sich über die jetzt erfolgte Verfahrensaufhebung und die Sicherung der Arbeitsplätze: „Ich wünsche allen Beteiligten alles Gute für den kommenden Weg und ich bin überzeugt davon, dass beide Unternehmen gemeinsam eine hervorragende Perspektive haben werden.“

Bildrechte: Tecklenburg GmbH

Weitere Informationen:

Die **Tecklenburg GmbH** ist ein mittelständisches Unternehmen mit Hauptsitz in Straelen (Nordrhein-Westfalen), das auf eine 147-jährige Geschichte in der Immobilienwirtschaft zurückblickt. Sukzessiv hat sich das Bauunternehmen über den Generalunternehmer zum diversifizierten Immobilienunternehmen mit Bau-, Entwicklungs- und Verwaltungsleistungen eigener Projekte sowie im Auftrag Dritter entwickelt. *Internet: www.tecklenburg-bau.de*

Seit ihrer Firmengründung im Jahr 1923 hat sich die **Geiger Gruppe** mit Hauptsitz in Oberstdorf (Allgäu) zu einem vielseitigen Firmenverbund mit rund 4.000 Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern sowie circa 100 Standorten im deutschen und europäischen Raum entwickelt. Ihre Leistungsbereiche basieren dabei auf dem Prinzip der Kreislaufwirtschaft, das heißt: Geiger gestaltet und baut, erhält und saniert, bereitet auf und recycelt, ganz im Sinne eines möglichst geschlossenen Kreislaufs. Da noch nicht überall eine Wiederverwertung möglich ist, gewinnt und entsorgt Geiger auch – dies jedoch mit größter Zuverlässigkeit und einem hohen Verantwortungsbewusstsein. All diese Leistungen bietet die Geiger Gruppe zahlreichen Kunden aus den Bereichen Infrastruktur, Immobilien und Umwelt aus einer Hand. Ungeachtet ihrer Größe und einem Jahresumsatz von rund 850 Millionen Euro ist die Geiger Gruppe ihrer Unternehmensphilosophie „langfristig eigenständig erfolgreich sein“ bis heute treu geblieben. Inzwischen wird das traditionsbewusste, mittelständische Familienunternehmen erfolgreich in vierter Generation geführt. *Internet: www.geigergruppe.de*

Pressekontakt: Geiger Pressestelle | E-Mail: presse@geigergruppe.de
Geiger Gruppe | Herzmanns 10 | 87448 Waltenhofen | Telefon: +49 8322 18-171